



川とともに心も体も大きく成長

下伊場野小学校の裏には鳴瀬川が流れていいます。そこには、「水辺の楽校」という河川敷公園があります。運営している水辺の楽校運営協議会の方々と協力して、私たちはさまざまな体験的活動を行っています。7月にはカヌー教室を行います。その前に地域の皆さんと河川敷の清掃活動を行います。親子や友達でカヌーに乗り、川を上ったり下ったりして川と触れ合うのは、とても楽しいです。11月には、水辺の楽校で持久走記録会を行います。寒い時期ですが、水辺の景色を見ながら走ると、爽やかな気持ちになります。

サケの卵をふ化させて、鳴瀬川に放流する活動も行っています。12月に上流にある小野田のふ化場から卵をもらって3で、水槽でふ化させて3



編集委員 後藤暖佳、高橋季里、渡辺瑛璃奈、鈴木玲亜、尾形茅愛(6年)、佐藤拓海、佐藤七海、安藤峻太、永沼ひなの、鈴木翔太、大友新(5年) 指導教諭 大沼孝吉

下伊場野小学校の裏には鳴瀬川が流れていいます。そこには、「水辺の楽校」という河川敷公園があります。運営している水辺の楽校運営協議会の方々と協力して、私たちはさまざまな体験的活動を行っています。7月にはカヌー教室を行います。その前に地域の皆さんと河川敷の清掃活動を行います。親子や友達でカヌーに乗り、川を上ったり下ったりして川と触れ合うのは、とても楽しいです。11月には、水辺の楽校で持久走記録会を行います。寒い時期ですが、水辺の景色を見ながら走ると、爽やかな気持ちになります。

水辺の楽校

カヌーやサケ放流を体験

下伊場野小

学校名 大崎市立下伊場野小学校
所在地 大崎市松山下伊場野大柳22
電話 0229(55)3161
校長 佐藤 馨
児童 19人



収穫祭に餅つき

私たちの学校では11月に収穫祭を行います。学習田で育てたもち米を使って、家の人や地域の人たちと餅つきをします。昨年は台風の影響で稲が倒れて、稲刈りをするのが大変でした。収穫祭では雑煮やきな粉餅を作りますが、雑煮で使う野菜もきな粉餅の大豆も学校で育てたものです。自分たちで育てて作った雑煮やきな粉餅は格別です。



今回は 富谷小(富谷市) 新城小(気仙沼市)

相互台小

学校名 名取市立相互台小学校
所在地 名取市相互台1の27の1
電話 022(386)5551
校長 高橋 伸
児童 301人



元気にあいさつ

6年生を中心として7年前から行っているあいさつ運動。毎月1日と15日の2回、校門や昇降口前で登校してきた児童に、大きな声であいさつをして、お互いに元気よくあいさつすることを呼びかけています。

自主的にあいさつできる子どもたちが増えて、学校全体の雰囲気が良くなってきていると思います。



上手にできるかな? ゲームの説明をしています

他の学年と交流を深めています。その中の大きな行事に、「もみの木祭り」があります。

もみの木祭りでは、たてわり班ごとにゲームコーナーを出店してお互いに楽しみます。企画、準備から実施、片付けまで、自分たちで考えて行います。今年は、「お札取りゲーム」「ピンポンダーツ」「の」の字さがし」などがありました。

私たち6年生は、下級生のことも考えて班の意見をまとめるのはなかなかだったので大変でしたが、祭りが成功してよかったです。下級生の喜んだ顔がとても印象に残っています。



編集委員 太田陽愛、鹿島さくら、今野笑心子、斎藤彩乃、玉手志穂、田村遠(6年) 指導教諭 石塚しのぶ

全校で祭り

学年のわく超え絆強める

みんなが楽しめるようゲームを考えるのは難しいけれど、全校で交流し学年のわくを超えた絆を強める大切な行事だと思っています。その大切な行事を受け継いで、明るく、みんなの笑顔がいっぱいの相互台小にしてほしいと思います。